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兵青協 役員・相談役・顧問  各位 
支 部 青 年 部 会 長  各位 
支 部 事 務 局 長  各位 

 

（一社）兵庫県トラック協会 
青 年 部 協 議 会 
会 長  藤 本 豊 久 

 

兵青協 「第 3 回評議員会」経過報告 

 

日 時：令和 5 年 7 月 21 日（金）15：00～ 

場 所：兵庫県トラック協会総合会館 3F 

出 席：出席者 28 名（別途 出欠名簿のとおり）        ［事務局：横井、上野山］ 

      ※ペーパレス化会議 

 

１ 開会 

２ 開会挨拶 藤本会長より挨拶 

３ 議  事 

(1)兵青協の活動等について 

 【今後の活動方針について】 

  会長：活動方針について － 兵青協の特徴は「機転が利く起動力」と「失敗ができる」 

ということから“何でもやってみよう”の精神で活動を行っていく方針としたい。 

  会長：評議員会、役員会を定期開催としたい  

   [評議員会] 

   場  所：兵ト協会議室または外部開催 

   開催頻度：2 ヶ月に 1 回の奇数月に開催 

   懇 親 会：会議は懇親会とセットとする 

   進行方法：Google スプレッドシート活用の方針で検討する 

 

   [役員会] 

    副会長 3 名が本日会議を欠席のため一旦保留 

 

  【令和 5 年度ブロック担当事業について】 

   会長：現状各ブロックのブロック長は 1 名。多様な事業取組を検討しているため、副

ブロック長の役を導入検討したい。 

   〈意見等〉：役を導入するに関しては賛成。しかし、それ以前に副会長の役割をまず

明確にした上で、副ブロック長を検討しないことには、いくら“役”を作っても意味を

なさないのでは。 

   〈意見等〉：過去に役をやっていた方が、相談や意見をする今でのやり方で助け合え



るのではないか。 

   ・今後、役を明確にした上で、副ブロック長を検討予定とし一旦保留案件となった。 

 

   〈意見等〉2024 年問題など各社で抱える悩みなど解消できるようなもの、また配車

担当者など従業員を対象としたことなど、例年とは異なったものをブロック事業と

して考慮にいれるのはどうか。 

  ・今後、上記研修等も検討しつつ、何か実施・受けたい研修等あれば会長へ相談するこ

ととなった。 

 

(2)全ト協青年部会の活動等について 

   会長：近畿ブロック大会開催について（会議資料３）、開催場所・時間・想定人数の

案内。会長作成資料の 4/1 現在支部青年部会員数による割り当数を、各支部最低

人数として各支部取りまとめの上、期日までに兵青協へ提出。 

 

(3)KTS の活動等について 

   ・事務局からのお願い事項として、KTS 絵画コンクールについて（資料４）、8 月 9

日（水）に KTS 会議にて応募作品の選定を行う予定だが、今年は応募数が少ないた

め絵画応募いただけるよう再度促した。 

 

(4)兵庫県トラック協会の活動等について 

 【トラックの日のイベントについて】 

  ・10 月 14 日（土）三田市郷の音ホールにて開催のトラックの日に使用する車両の選

定を本日の会議である程度、どこの事業者が何の車両を提供いただけるか決定し、不

足台数・車両を各支部に案内することを協議。 

 【決定事項】 

  使用車両内訳 

① 展示車両 

・大型バン、ウイング(3 台)： ㈲三友運送、㈱神戸急配社、ワールドライン㈱ 

・平ボディ、ユニック(4 台)：㈱ブルーテック、㈱ロジスティクス・プラス、 

南部運送㈱、㈱ニッコー物流、㈱新興商運 

・ウイング(1 台)：奧野運輸産業㈱ 

・チップ車(1 台)：㈱西脇急配社 

・タンクローリー(2 台)：津門㈱、酸和運送㈱ 

 ※酸和運送㈱は車両に荷主様名記載のため、使用許可いただけるか要確認 

・ダンプ(0 台)：該当者なし 

合計．11 台 

 

② 体験車両等 

・トレーラーヘッド(1 台)：津門㈱（トラック乗車体験） 

・トレーラーヘッド(1 台)：日本運送㈱（綱引き） 

・保冷車体験(1 台)：西宮支部青年部会メンバーにて確認（４ｔまたは大型で） 

・ミニゲーム、運送体験(２ｔバン・各１台)：エムズクリエイティブ㈱、 

丸豊運送㈱ 



・死角体験(４ｔバン・1 台)：㈱神戸急配社 

合計．6 台 

③ その他展示候補車両 

・パッカー車：㈱ヤマサ環境エンジニアリング 

・救急車、消防車：㈱ロジスティクス・プラス 

 ※展示車両を提供いただけるか若江社長から確認 

 合計．3 台 

 

  ・予算について 

   事務局からの案内として、大規模イベントのため当初から予算は多めにとっていた

が、イベント委託料の見積もりが想定を上回り 100 万円ほどオーバーしている。前回

イベント同様 1 台 3 万円ほど手当を捻出できるよう、補正予算にて調整を考えてはい

るが、現時点では確約はできない。 

 

  ・支部出店ブースについて（特産品等の販売ブース・屋台（夜店）ブースの出店） 

   〈特産品等の販売ブース〉 

    ・各支部で産地の特産品を販売 

    （丹波の黒まめ、淡路島たまねぎ etc…） 

   〈夜店ブース〉 

    ・調理が必要な食べ物、生き物は出店 NG 

    夜店のようなスーパーボールや射的等、スタッフとして支部の方が運営できる内

容を検討している。 

 

   ・まずは、各支部で特産品の販売をするか、何か屋台など催しするか各支部で決定い

ただき、支部部会長・支部事務局長あてに期限を設け事務局からメール等で案内する

こととなった。 

 

４ その他 

 【決定事項】 

   次回会議 

   日 程：9 月 9 日（土）16:00～ 

   場 所：未定 

   親睦会：18:00～20:00 

   場 所：Pizza House「イタリコ」大丸神戸店 

   ※二次会は実施する（三宮周辺） 

 

５ 企業紹介（キリンビバレッジ(株) 羽田野 結子 氏） 

 

６ 閉会 

 

以上 


